

Dandim 0812 Lamongan Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru 2024

Riansyah - LAMONGAN.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 21, 2024 - 01:40



Lamongan,- Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, turut hadir dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru 2024 yang dilaksanakan di Mapolres Lamongan. Sabtu (21/12/2024).

Apel itu digelar sebagai bentuk kesiapan pengamanan menjelang perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Kegiatan apel dipimpin oleh Kapolres Lamongan, AKBP Bobby Candra Putra, dan diikuti oleh berbagai elemen, termasuk TNI, Polri, Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP), Dinas Perhubungan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), serta organisasi masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolres Lamongan menyampaikan pentingnya sinergi antarinstansi dalam mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru, memastikan masyarakat dapat merayakan dengan aman dan nyaman.

Sementara itu, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan menyatakan jika Kodim Lamongan akan mendukung penuh Operasi Lilin Semeru 2024 melalui penempatan personel di lokasi strategis, seperti tempat ibadah, jalur lalu lintas, pusat keramaian, dan kawasan wisata.

“Sinergi TNI-Polri bersama instansi terkait adalah kunci keberhasilan pengamanan ini. Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat Lamongan,” ujar Letkol Wira.

Apel tersebut juga menjadi momen untuk mengecek kesiapan personel, peralatan, dan rencana pengamanan. Operasi Lilin Semeru 2024 akan berlangsung mulai 22 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025, dengan fokus utama pada pengamanan kegiatan ibadah Natal, kelancaran lalu lintas, dan pencegahan potensi gangguan keamanan.

Selain pengamanan, Kodim 0812 Lamongan juga akan mengoptimalkan peran Babinsa untuk membantu pengawasan di tingkat desa, terutama di wilayah-wilayah yang menjadi prioritas pengamanan.

Diharapkan, melalui Operasi Lilin Semeru 2024, masyarakat Lamongan dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan aman, tertib, dan penuh suka cita.

“Keterlibatan semua pihak dalam operasi ini mencerminkan semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap keamanan masyarakat,” tandasnya. (*)